

「アンリアレイジ」が AUTUMN/WINTER 2025-26 コレクションを発表
当社素材「AZEK®」が採用

シキボウ株式会社（代表取締役社長執行役員 尻家正博）が業務提携を行うファッションブランド「ANREALAGE（アンリアレイジ）」は2025年3月4日16時（フランスパリ時間）にAUTUMN/WINTER 2025-26 コレクションを発表いたしました。コレクションでは、当社の素材「AZEK®（アゼック）」が採用され、アンリアレイジが追求するパフォーマンスをサポートいたしました。



AZEK生地は、日本古来の宝物殿「校倉造り」の構造を織物で再現し、主にユニフォーム向けの生地として通気性・吸水性・速乾性を極めた、爽やかさを体感できる機能素材です。



今回コレクションでは、AZEKの構造をヒントに、「風」ではなく「光」が透過されました。AZEK生地裏側からLEDライトを透過させることで生地がスクリーンと化し、液晶版テキスタイルとして機能しました。本来の「高通気性」を活かしたユニフォーム用途に加え、「光透過性」という新たな価値を、コレクションを通じて提案いたしました。



アンリアルエイジ代表 森永氏の現地インタビュー風景

今回のコレクションテーマは「SCREEN」。

黒い画面、それは無限の可能性を秘めた空間。

黒い服が液晶スクリーンとなり、あらゆる色やパターン、メッセージ、グラフィックを映し出す未来を想像させる。

光のパターンは現れては消え、新たなデザインを絶え間なく生み出し続ける。

まるで生命のように、デザインには完成形がなく、最終形は存在しない。

これらの黒い服は、単なる服ではない。新たなファッションのインターフェイスであり、第二の皮膚としての液晶スクリーンである。編み、織り、ドレープを生み出すほど柔軟であり、まるで生きた広告のように、液晶スクリーンが身体を包み込む。

黒い画面、それは無限の可能性を秘めた空間。

アンリアルエイジリリースより抜粋



ANREALAGE
AUTUMN/WINTER 2025-26 COLLECTION
"SCREEN"

アンリアルエイジ 公式ホームページ

<https://www.anrealage.com/collection?id=43>

当社は 2021 年 10 月に、ファッションブランド アンリアレイジを展開する株式会社アンリアレイジと業務提携がスタートし、共同で商品の企画開発を進めております。素材メーカーとしての当社技術とファッションブランドの協働により、今後も新たな価値のある繊維製品を企画開発してまいります。

本件内容に関するお問い合わせ
シキボウ株式会社 戦略素材企画推進室
TEL : 06-6268-5553 marketing@shikibo.co.jp

リリースに関するお問い合わせ
シキボウ株式会社 経営戦略部広報課
TEL : 06-6268-5421 kouhou@shikibo.co.jp

以上